
Nach kurzer Einführung durch Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert Herr Voigt den jetzigen 
Sachstand und die geplante Vorgehensweise. 


